

第1回 学校運営協議会 議事録

校名	府立西野田工科高等学校
(准)校長名	谷 通弘

開催日時	令和7年7月1日(火)14:00～15:00
開催場所	府立西野田工科高等学校 1階 校長室
出席者(委員)	尾松委員、田中委員、矢野委員、津國委員、坂本委員、渡辺委員(順不同)
出席者(学校)	谷校長、中村教頭、石川事務長、木村首席、吉田首席、松下首席
傍聴者	0名
協議資料	令和7年度学校経営計画
備考	

議題等(次第順)	
<ul style="list-style-type: none"> ・学校長挨拶 ・委員紹介 ・事務局紹介 ・学校運営協議会実施要項説明 ・令和7年度学校経営計画について(学校長) ・令和7年度の取り組み等について(首席) ・その他 意見交換 ・学校長挨拶 	
協議内容・承認事項等(意見の概要)	
<p>【議事】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・令和7年度学校経営計画について 本年度、新規項目及び前年度から変更した項目の説明 6月末時点での各目標に対する経過・進捗状況報告 質問:津國委員 遅刻件数については通院を除いた数ほどのぐらいあるのか ⇒説明時の人数が通院を除いた数である。 ・令和7年度の取組についての説明(首席) 系・教養科、校務分掌、各種委員会、PTA、首席の本年度の目標及び取り組みについての説明 校務分掌名変更(生活指導部⇒生徒指導部) 報告(学校長) 質問: <ul style="list-style-type: none"> ・不登校の生徒について、工科高校と普通高校との違いがあるのか ⇒SCの話では、普通高校と工業系の高校との違いはほぼないと聞いている。 ・閉校に向けた準備について、次年度は通常通り実施後なのか、同時に行なっていくのか ⇒本来は授業終了後に移設するのが良いが、大型機械等移設に関する手続きの関係で、次年度授業で使用しない物品の移設等を行う予定 ・教員定員数について教育委員会から話はないのか ⇒今のところわからないが、工業系高校は普通校と比較して教員数は多く、他校の例では、閉校時には教員数の加配があることが多い。 ・以前は、本校生徒が本通り商店街で、夏祭りイベント時、生徒が制作した物品の販売等を実施していた。本年度実施予定はあるのか ⇒本年度は実施の予定はないが、参考にしたい。 ・種々の報告は生徒の認識はあるのか、遅刻数等生徒へ還流することによって意識が変化するのではないのか。 ⇒ご意見を参考に今後に活かしたい ・進路の履歴書については手書きがいいか、ワープロがいいか ⇒企業側としてはどちらとも言えない部分があるので答えがたい。それぞれメリットデメリットがあるが、記載内容が重要であると感じる。 <p>【その他】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・委員からの主な意見 <ul style="list-style-type: none"> ・閉校に向け学年数や生徒数が減るだけでなく教員数が減り大変になってくと思うが最後まで生徒の丁寧な指導をお願いしたい。 ・遅刻数の削減など目標を掲げて取り組んでいただいているが、生徒たちにも目標をしっかりと伝え生徒も一緒になった取り組みをさらに進めていただきたい。 ・学校にとって授業が最も大切であると思う。大学でも多くの教員が研究授業に取り組んでいる。授業週間の取り組みをさらに進め多くの先生方がより一層、授業改善に取り組んでいただきたい。 ・来年度はさらに生徒数が少なくなっていくが、各種行事について縮小することなく、従来通り盛り上がるような企画や取り組み内容で実施してほしい。 	
次回の会議日程	
日時	令和7年 10月 29日(水)14:00～ (予定)
会場	校長室